

Medio	Canal 13
Fecha	29-8-2013
Mención	Hallazgo de cuerpos en Lonquén en 1978. Revelan quien encontró los restos. Habla Javier Luis Egaña, Director Dirección de Extensión y Comunicaciones de la UAH

Hallazgo de cuerpos en Lonquén en 1978. Revelan quien encontró los restos.

El hallazgo de cuerpos de ejecutados políticos en Lonquén ocurridos en 1978 cambió para siempre la historia de los DD.HH en Chile.

-A punto de cumplirse 40 años del golpe militar, integrantes de la vicaría de la solidaridad dijo que el hombre que descubrió los cuerpos de 15 DD.DD en Lonquén nunca fue como se dio a entender un asesino arrepentido que se confesó ante un sacerdote.

Habla:

- Héctor Contreras, abogado vicaría de la solidaridad
- Javier Luis Egaña, ex secretario ejecutivo vicaría de la solidaridad
- Máximo Pacheco, abogado integrante comisión vicaría archivo
- Juana Godoy, ministra corte de apelaciones Concepción

Mención:

- Carabineros.
- Corte Suprema.
- U. de Chile.